

**P.J. N°47 - CAPACITES TECHNIQUES ET
FINANCIERES DE L'EXPLOITANT**

SAFRAN AIRCRAFT ENGINES, par son métier et ses activités, apporte des solutions qui imposent de concilier développement économique et protection de l'environnement.

La maîtrise des impacts environnementaux est un volet essentiel du développement durable. SAFRAN AIRCRAFT ENGINES y contribue activement en déployant les méthodes et moyens permettant de maîtriser les consommations d'énergie, de diminuer les pertes et d'optimiser le rendement des installations et leurs émissions.

L'activité de SAFRAN AIRCRAFT ENGINES s'appuie sur des implantations, bureaux d'étude, représentations commerciales et sites de production, répartis dans le monde entier.

SAFRAN AIRCRAFT ENGINES en quelques chiffres

- 10 452 Millions d'euros de chiffre d'affaires
- 35 sites et filiales dans le monde
- 16 700 employés dans le monde

Situé à Courcouronnes, près des sites d'Evry-Corbeil et de Villaroche, le siège de SAFRAN AIRCRAFT ENGINES regroupe la Direction générale de la société, ainsi que les directions des Affaires économiques et financières, des Risques, des Ressources humaines, de la Démarche de Progrès et de la Communication.

Les salariés de la division Maintenance et Réparations mettent leur expertise au service de la réparation des pièces des parties chaudes des moteurs civils et militaires.

Les salariés du projet exploiteront toute l'expérience acquise depuis 1997 par le site de Chatellerault sur la réparation, et depuis les années 60 par la site de Gennevilliers sur la fonderie.

Grâce à des procédés de haute technologie et au savoir-faire de ses femmes et de ses hommes, Safran propose une gamme complète de fabrication et de réparations pour les pièces des moteurs d'avions.

Le site de Châtellerault est par ailleurs un centre de compétence du groupe Safran dans le domaine des traitements de surface.

Les clients de Safran Aircraft Engines sont d'ordre :

- militaires :
 - Armée de l'air française
 - Aéronavale
 - 40 armées de l'air étrangères
- civils :
 - 75 compagnies aériennes civiles
 - 10 industriels français ou étrangers.

L'entreprise SAFRAN AIRCRAFT ENGINES possède un savoir-faire de plus de 115 ans dans la conception et la construction de moteurs d'avions.

Les process qui seront utilisés sur le site de LA JANAIS seront de conception éprouvée et seront parfaitement maîtrisés.

SAFRAN AIRCRAFT ENGINES figure parmi les premières sociétés du groupe Safran à avoir lancé une démarche de progrès continue et à certifier tous ses sites industriels ISO 14001. Ils appliquent par ailleurs les 28 standards SAFRAN reconnus par l'ISO.

SAFRAN AIRCRAFT ENGINES est particulièrement attentif au traitement des déchets, aux consommations et aux émissions.

Tous les sites de la société ont notamment développé le tri sélectif et des actions préventives de réduction à la source sont menées pour réduire au minimum les déchets produits. Ces actions ont par exemple conduit à doubler la quantité des déchets recyclés par valorisation de la matière en quatre ans sur le site de Châtellerault.

SAFRAN AIRCRAFT ENGINES s'applique également à économiser les ressources en eau et s'est engagé dans la récupération et le recyclage des eaux de ses usines. Le volume d'eau recyclé et réutilisé est aujourd'hui plus de 10 fois supérieur au volume d'eau non recyclé.

En ce qui concerne l'énergie, chaque établissement dispose d'un plan de surveillance qui permet de garantir l'optimisation des consommations. SAFRAN AIRCRAFT ENGINES dispose de 2 unités de cogénération. SAFRAN AIRCRAFT ENGINES déploie des systèmes de régulation des éclairages et du fonctionnement de son parc informatique.

Enfin SAFRAN AIRCRAFT ENGINES a entrepris des actions de prévention pour maîtriser tout risque de pollution potentielle.

Les établissements du groupe possèdent un service sécurité - environnement veillant à la gestion et à l'amélioration continue des impacts environnementaux.

SAFRAN TURBINE AIRFOILS est une filiale de SAFRAN AIRCRAFT ENGINES, dont le capital est de 154 063 215 Euros.

Le chiffre d'affaires et le résultat du groupe SAFRAN ont été à des niveaux records en 2024. Les perspectives pour 2025 sont également excellentes, avec une hausse prévue du chiffre d'affaires d'environ 10%.

Le Chiffre d'affaires, de 27 317 M€, a augmenté de + 17,8 % par rapport à l'année précédente. Le Résultat opérationnel courant, 4 119 M€, a augmenté de +30,1 % par rapport à l'année précédente, et représente 15,1 % du chiffre d'affaires.

Les dépenses totales de Recherche et Développement (R&D) s'élèvent à 1 980 M€.

L'augmentation substantielle du résultat de l'entreprise constitue une solide performance, essentiellement due à la croissance des services dans toutes les activités et à l'attention constante portée à l'excellence opérationnelle.

Ces résultats financiers montrent la capacité de l'entreprise à supporter ses obligations en matière de protection de l'environnement et de sécurité.